

Lassen Sie die Ente zu Wasser!

Diese Aufforderung richtet sich nicht nur an Dr. Klöbner aus dem legendären Lorient-Badewannen-Cartoon, sondern diesmal an alle Wuppertaler. Hintergrund: Das große Entenrennen, das am 4. September im Rahmen der „e400“-Feier um 15 Uhr an der Schwebebahnhaltestelle Döppersberg gestartet wird. 5.000 gelbe Gummienten werden dabei auf die Reise in Richtung des Ziels am Islandufer geschickt. Diese Renn-Enten können im Vorhinein für fünf Euro in einer der vielen Verkaufsstellen im Tal erworben werden. Dabei wird nicht die Renn-Ente selbst gekauft, sondern eine Teilnahmebescheinigung mit der Nummer der jeweiligen Renn-Ente. Die 50 schnellsten Enten gewinnen dann für ihre Besitzer Sachpreise im Gesamtwert von 8.500 Euro! Und: Der „Lions Club Wuppertal Schwebebahn“ als Veranstalter spendet die Erlöse des Rennens an die Lebenshilfe, den Kindergarten Grafenstraße, den Hospizdienst „Die Pustebblume“ und „Kindertal“. Weitere Infos und die Liste der Vorverkaufsstellen gibt's im Internet unter www.entenrennen-wuppertal.de



Löwen mit Enten (v.l.): Manuel Berger, Christian Muckenhaupt, Jana Wagnener, Henning Kroemer, Marcel Cardinal und Deniz Inhanli vom „Lions Club Wuppertal Schwebebahn“ starten das Wuppertaler Entenrennen.